

**Zeitschrift:** La Croix-Rouge suisse  
**Herausgeber:** La Croix-Rouge suisse  
**Band:** 60 (1950-1951)  
**Heft:** 2

**Rubrik:** Votre Croix-Rouge

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 31.12.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**



Le Dr G.-A. Bohny, président de la Croix-Rouge suisse, prononce son allocution.

chef du Service fédéral de l'hygiène, M. Heusser, conseiller d'Etat zurichois, M<sup>me</sup> Vernet, présidente de l'Association suisse des infirmières et

infirmiers diplômés, M<sup>le</sup> Duvillard, directrice de l'Ecole du Bon-Secours à Genève, et l'on entendit également des chants exécutés par les élèves de l'école ainsi qu'un récital de musique par le «Quatuor Martha Stierli». Enfin, les participants furent conduits en car à la Kreuzbühlstrasse où ils visitèrent les locaux de la nouvelle école.

\*

Journée marquante pour la Croix-Rouge suisse, avons-nous dit, car elle représenta une étape importante dans l'activité de notre Croix-Rouge nationale, qui depuis plusieurs années déploie d'incessants efforts pour éléver le niveau de la formation des infirmières et améliorer leurs conditions de travail. Comme l'a relevé le Dr Martz, «la nouvelle Ecole de perfectionnement est un pas de plus dans cette voie et s'inscrit tout naturellement dans la tradition de la Croix-Rouge suisse».

A. B.

# VOTRE CROIX-ROUGE

## Les premiers enfants réfugiés sont arrivés

Le premier convoi d'enfants réfugiés est arrivé en Suisse le 1<sup>er</sup> décembre dernier, amenant 200 enfants de Basse-Saxe et 300 du Schleswig-Holstein. Le prochain convoi, qui viendra cette fois de Bavière, est prévu pour le 14 décembre et amènera 700 enfants.

## Les petits pré tuberculeux

Les 25 enfants yougoslaves qui avaient séjourné durant quatre mois dans notre préventorium «Beau-Soleil», à Gstaad, sont rentrés dans leur pays le 21 novembre dernier et ont été remplacés par 36 enfants pré-tuberculeux provenant en partie de familles de *Volksdeutsche* et en partie de familles de «personnes déplacées».

## Au préventorium «Beau-Soleil» à Gstaad

Une délégation de l'UNESCO, composée de cinq membres, a visité dernièrement notre préventorium «Beau-Soleil», à Gstaad, et y a pris une série d'enregistrements radiophoniques en allemand, en anglais, en français, en italien et en yougoslave.

## Les parrainages

Dans le courant du mois de novembre, la Croix-Rouge suisse a expédié cinq wagons contenant des colis de parrainages, de la lingerie et de la literie pour une valeur globale de fr. 116 000.—. Ces marchandises étaient destinées à des familles de réfugiés au Schleswig-Holstein, en Basse-Saxe, à Munich, à Klagenfurth et à Linz.

## A la section de Lausanne

La section de Lausanne vient d'honorer deux de ses membres les plus anciens, en les personnes du Dr Michel Burnier, président de la section de 1926 à 1946, et de M<sup>le</sup> Emilie Kohler, membre du comité et secrétaire depuis plus de 30 ans, et chef du matériel de 1915 à 1949. Le comité de la section a remis à chacun d'eux une adresse de remerciements et la médaille Bernadotte.

En outre, la section de Lausanne a fait don d'une somme de fr. 5000.— à l'Ecole de la Source, en réponse à l'appel de fonds de cette dernière.

## De nouveaux centres de transfusion

Six nouveaux centres régionaux de transfusion ont été ouverts dernièrement. Il s'agit des centres de Bellinzona, de Lugano, de Mendrisiotto, de la Leventina, de Sion et de Zoug.

## La collecte de vêtements

La collecte de vêtements, lingerie et livres organisée par la Croix-Rouge suisse en faveur des réfugiés et des familles suisses victimes de catastrophes a commencé dans tout le pays le 15 novembre dernier.

## La section genevoise se préoccupe du recrutement de donneurs de sang

Sous les auspices de la section genevoise de la Croix-Rouge suisse, une commission a été créée à Genève pour le recrutement de donneurs de sang. Cette commission comprend notamment de Dr Ed. Schauenberg, membre du Comité central de la Croix-Rouge suisse, ainsi que diverses personnalités représentant des sociétés de gymnastique, des associations professionnelles et des fédérations religieuses de la ville.